



El futuro es de todos

DNP Departamento Nacional de Planeación



Las regalías generan bienestar en las regiones



Jueves, 23 Julio 2020 15:56

## Avanza pavimentación de la vía Paujil – Cartagena del Chairá por parte de **Ecopetrol**

Escrito por CAQUETA AL DIA

tamaño de la fuente | Imprimir | Email

Valora este artículo (0 votos)



En diciembre se tiene proyectada la entrega de la primera fase de la obra.

En un 42% avanza la pavimentación de 10 kilómetros de carretera entre los municipios de Paujil y Cartagena del Chairá, la cual beneficiará a más de 257 mil personas que transitan por este corredor vial.

En la primera etapa de la obra, **Ecopetrol** invierte más de 35 mil millones a través del mecanismo de Obras por Impuestos. Su entrega está prevista para diciembre del año 2020. Para una segunda etapa, el Gobierno Nacional aprobó 29 mil millones de pesos, bajo la misma modalidad, lo cual permitirá la pavimentación de un tramo adicional de ocho kilómetros. De esta manera, la inversión total será de 64 mil millones.

Según el alcalde de Cartagena del Chairá, Edilberto Molina, la obra incluye pavimento flexible, reemplazo de obras hidráulicas en mal estado, y adecuación y construcción de obras de drenaje.

“Gracias a la unión de esfuerzos, esta obra permitirá cumplir el sueño de todos los chairenses de contar con una vía en buenas condiciones que permitirán reducir el tiempo de viaje entre los dos municipios y Florencia; además, impulsará el desarrollo de esta región, cuya economía depende en gran medida de las actividades agrícolas y pecuarias”.

A la fecha, **Ecopetrol** ha entregado seis proyectos de los 22 que le habían sido asignados y que están asociados a los años gravables 2017 y 2018. En lo que resta del segundo semestre del año, se tiene previsto entregar otros ocho proyectos que tuvieron una inversión de 96 mil millones.

Modificado por última vez en Jueves, 23 Julio 2020 15:57



Publicado en PRINCIPAL

Etiquetado como #caquetá #florencia #el paujil #cartagena del chairá #edilberto molina hernández #ecopetrol #obras por impuestos

**CAQUETA AL DIA**  
 Periodismo Independiente.  
 www.caquetaaldia.com  
 Correo: carolina.pena@caquetaaldia.com

### Lo último de CAQUETA AL DIA

- Implementarán toque de queda y ley seca en Caquetá debido a indisciplina social
- Con 11.470 millones de regalías, llevarán de luz eléctrica a zonas rurales de Caquetá
- Belén de los Andaquíes creó la Oficina PDET para la ejecución de obras de infraestructura
- Capturan supuesto disidente autor del homicidio de dos autoridades indígenas de Caquetá
- Alcaldía de Puerto Rico entregó cuatro contratos a financiadora de campaña: PGN

### Artículos relacionados (por etiqueta)

- Implementarán toque de queda y ley seca en Caquetá debido a indisciplina social
- Con 11.470 millones de regalías, llevarán de luz eléctrica a zonas rurales de Caquetá
- Belén de los Andaquíes creó la Oficina PDET para la ejecución de obras de infraestructura
- Capturan supuesto disidente autor del homicidio de dos autoridades indígenas de Caquetá
- Alcaldía de Puerto Rico entregó cuatro contratos a financiadora de campaña: PGN

Más en esta categoría: « Con 11.470 millones de regalías, llevarán de luz eléctrica a zonas rurales de Caquetá Implementarán toque de queda y ley seca en Caquetá debido a indisciplina social »

[volver arriba](#)

FACEBOOK

FACEBOOK

INSTAGRAM

No Images or Users ID and Access Token incorrect

TWITTER

Tweets by Caquetaaldia



CHAT Whatsapp ONLINE